

El día más helado del año en Temuco: -7.9° Celsius marcó ayer la Estación Maquehue

ALERTA TEMPRANA PREVENTIVA. En las partes altas de la comuna de Lonquimay la mínima llegó a -14.5 grados Celsius. Más de 1.500 medidores de agua colapsaron en la Región por congelamiento. Hoy martes el frío continúa, esta vez con una mínima de -3 grados Celsius.

Hugo Soto Cárdenas
 hugo.soto@australtemuco.cl

El de ayer fue el día más helado del año para la gran mayoría de las comunas de La Araucanía, con mínimas que fluctuaron entre los 0 y -8 grados.

En el caso de Temuco, la estación meteorológica Maquehue marcó -7.9 grados Celsius a las 08:17 horas, en tanto que la estación de Inia Carillanca llegó a los -9.1 grados Celsius.

Desde Senapred, su directora regional, Catedrin Savaria, señaló que "de acuerdo al monitoreo que se ha efectuado producto de esta Alerta Temprana Preventiva Regional por heladas, la cual fue declarada la semana anterior, podemos informar que las estaciones de Agromed han señalado que durante la mañana de hoy (ayer), entre las 07:00 y las 08:00 de la mañana, las temperaturas han fluctuado entre los -4 y los -9 grados Celsius en la zona de valle

"Entre las 07:00 y las 08:00 horas de hoy (ayer) las temperaturas han fluctuado entre los -4 y los -9 grados Celsius en valle y precordillera de La Araucanía".

Catedrin Savaria,
 directora regional Senapred

y de precordillera de La Araucanía".

Es así que Victoria marcó -8.1; Vilcún, en el sector de Inia Carillanca, -9 grados Celsius; en los sectores altos de la comuna de Lonquimay, la temperatura llegó a -14.5 grados Celsius.

Ante estas condiciones, Senapred mantiene la ATP regional por heladas.

MEDIDORES CONGELADOS

Desde el sábado 28 hasta ayer lunes, Aguas Araucanía contabilizó más de 1.500 medidores de agua afectados por



PESE AL TÍMIDO SOL DE LA MAÑANA, AYER LAS BAJAS TEMPERATURAS ESCARCHARON EL PAISAJE URBANO.

congelamiento, lo que generó filtración de agua y discontinuidad de suministro en los hogares.

Así lo comentó Milton Morales, gerente de Clientes de la sanitaria, quien sostuvo que pese a la campaña comunicacional y de redes sociales im-

pulsada por la compañía respecto a la necesidad de proteger los medidores frente a las bajas temperaturas, fueron numerosos los casos que se registraron en toda la región.

"El día de hoy (ayer lunes) en que se registró la temperatura más baja de los últimos

días, tuvimos muchas cuadrillas desplegadas en la región, atendiendo medidores reventados producto del congelamiento. Queremos insistir a que la comunidad tome medidas preventivas, toda vez que mañana se pronostican, nuevamente, temperaturas bajo

-14.5

grados Celsius marcaron los termómetros en la zona alta de la comuna de Lonquimay.

ceren en la región", dijo.

Respecto de las comunas que registraron mayor número de casos de medidores reventados por las bajas temperaturas correspondieron a Temuco, Nueva Imperial, Padre Las Casas, Lautaro, Victoria, Angol, Traiguén, Loncoche y Villarrica.

SIGUE EL FRÍO

Todavía restan días gélidos en Temuco y en La Araucanía, según detalla la Dirección Meteorológica de Chile, que señala que para hoy martes la mínima nuevamente estará bajo el cero, con una mínima de -3 grados Celsius (la máxima será de 10 grados). Mañana miércoles, en tanto, la mínima será de 0 grados Celsius. Desde el jueves, las mínimas estarán por sobre el 0. 